

6

Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Bernd Ravens:

Verbindungen im Intercity-Zugverkehr nach Bremerhaven

Ich frage den Senat:

1. Ist dem Bremer Senat bekannt, das die Deutsche Bahn AG (DB) angekündigt hat, alle Städte in Deutschland ab 100.000 Einwohnern/-innen an das nationale Intercity-Zugnetz anzubinden?
2. Hat die Deutsche Bahn dem Land Bremen angeboten, eine Intercity-Verbindung im Fernverkehr mit den neuen Doppelstockwagen bis nach Bremerhaven einzurichten?
3. Wäre der Senat bereit, die Intercity-Teilstrecke von Bremen nach Bremerhaven für Nahverkehrskunden gegen einen Tarifausgleich freizugeben und welche Kosten würden dadurch für das Land Bremen ggfs. anfallen?

Bernd Ravens (fraktionslos)